



@diarioaldia

Diario Al día

Octubre 2024
Edición N°851
Máx. 20-Min.10
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

GRUPO SANFELIPEÑO SERÁ TELONERO EN EL CONCIERTO DE PAUL MCCARTNEY



El grupo Aconcaguino Denver será parte del mega evento

Pág.2

Avanzan obras de mejoras en
multicancha y plaza de Villa El
Porvenir en Los Andes

Pág.3

Vecinos de Río Blanco reciben
capacitación para obtener
licencia de conducir clase A2

Pág.5

El Dream Team de Panquehue



Educando con amor

matrículas disponibles

postula aquí www.colegioandeschile.cl

[cach.colegioandeschile](https://www.instagram.com/cach.colegioandeschile)

Avanzan obras de mejoras en multicancha y plaza de Villa El Porvenir en Los Andes

Con una inversión de más de \$153 millones de pesos, se espera que las obras finalicen en noviembre, beneficiando a toda la comunidad.

El proyecto de mejoramiento de la multicancha en Villa El Porvenir, financiado por el Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) de la Región de Valparaíso, se encuentra en pleno desarrollo. Con un monto de \$153.605.886, la obra tiene un plazo de ejecución de 90 días corridos, iniciando el pasado 28 de agosto y con fecha de término prevista para el 25 de noviembre de 2024. Hasta la fecha, se ha avanzado aproximadamente un 20% en los trabajos.

La empresa contratista, Garex Construcciones, se encarga de realizar las obras que incluyen mejoras en la infraestructura deportiva, garantizando un espacio adecuado y seguro para la práctica de diversas actividades físicas y recreativas. Este proyecto no solo busca optimizar el uso de la multicancha, sino también fomentar el deporte y la vida saludable en la comunidad de Villa El Porvenir.

Carlos Briceño, alcalde (s) Los Andes, comentó que este proyecto se enmarca en la recuperación de espacios públicos que el municipio ha desarrollado en los últimos años. “Este es un proyecto de más de 150 millones de pesos, el que está bastante avanzado cumpliendo con los tiempos y esperamos que fines del mes de noviembre poder inaugurarlo y entregarlo a la comunidad. Así que hay un avance significativo, se está trabajando y seguimos cumpliendo con compromisos adquiridos y la planificación para este año”.

Helios Santibáñez, subdirector de la Dirección de Obras de la Municipalidad de Los Andes, detalló que “los trabajos incluyen todos los nuevos pasillos, se va a instalar juegos infantiles, baldosas, pasillos de maicillo. Y también, lo más grande, tiene que ver con la multicancha, porque se van a cambiar los paños que están fisurados y agrietados, a la vez que se va a cambiar toda la malla protectora a la cancha y los bancos”.

Los trabajos en ejecución son los siguientes: cambio de algunos paños de pavimento, instalación de tratamiento acrílico incluidas las líneas en el pavimento de la multicancha, cambio de malla del cerco perimetral de la multicancha y mantención de bastidores, instalación de arcos de baby fútbol y basquetbol anclados a piso, instalación de rutas accesibles en base a baldosas y adoquines, instalación de columpio triple, balancín doble, 3 juegos resorte, barra de ejercicio simple, barra paralela, 14 escaños y 3 basureros.



Vecinos de Río Blanco reciben capacitación para obtener licencia de conducir clase A2

La iniciativa apunta a que los participantes puedan mejorar sus perspectivas laborales.

A partir de la gestión de la empresa Colbún y su Complejo Hidroeléctrico Aconcagua, y través del Programa de Becas Laborales del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE), un grupo de vecinos y vecinas del sector de Río Blanco, en Camino Internacional, inició su preparación para obtener la licencia de conducir clase A2, que permitirá generar nuevas y mejores oportunidades laborales en el transporte de pasajeros.

El programa, que tiene una duración de 150 horas, está enfocado en residentes de los sectores de Los Espinos, Riecillo, Bocatoma y Río Blanco, y busca que los participantes aprendan a manejar vehículos destinados al transporte de pasajeros como taxis, ambulancias y vehículos motorizados de transporte público y privado, con capacidad de 10 a 17 personas, sin contar al conductor.

Cabe destacar que la obtención de esta licencia permitirá a las participantes, después de dos años, conducir vehículos mayores de hasta 33 asientos.

"Me motivó participar porque busco más oportunidades laborales en Camino Internacional. Esto es una excelente oportunidad para aportar económicamente a mi familia, ya que soy mamá soltera. Y, la verdad es que todos podemos contribuir a nuestra comunidad; esta es una buena manera", expresó Marlén Mesa, vecina del sector de Río Blanco.

Susana Torres, otra participante del curso, agregó que "soy dueña de casa y necesito aumentar mis ingresos. Con esta licencia puedo conducir un colectivo, lo que me abre muchas posibilidades laborales. Quiero generar recursos para mi bienestar y ayudar a la comunidad, especialmente porque aquí el transporte es escaso. Con este curso, no solo yo, sino también los niños, podrán beneficiarse de más opciones de transporte".

Por su parte, Ricardo Soto, añadió que "hemos aprendido detalles que no conocíamos como conductores. Estoy contento y tengo muchas expectativas. Ojalá pueda manejar una ambulancia, para ayudar a la comunidad y salvar vidas. Tener esta licencia abre un abanico de posibilidades, incluso en la minería".

Gonzalo Palacios, jefe de Asuntos Públicos Zona Centro-Norte de Colbún, manifestó que "nuestro objetivo con la comunidad es entregar herramientas que ayuden a mejorar el desarrollo local, en este caso a través de un curso que busca aportar a la empleabilidad. Nos alegra ser parte del cambio que los mismos vecinos y vecinas están impulsando".

Cabe indicar que este curso se suma a los impartidos en las sedes vecinales de Las Vizcachas y Río Colorado, totalizando cerca de 50 personas a capacitar para la obtención de la licencia de conducir clase A2.





MINIMARKET
DONDE ARMANDITO

Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar



STORE



SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS



Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz



SUSHI MONA
RESTAURANT SUSHI BAR



LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 | 2 2985 6639



VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

Lunes a viernes 9 a 14 horas | +56 9 53-30-79-16
Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

Murphy Corretajes
ASESORIAS INMOBILIARIAS

+56 9 9868 8289

kmurphycordova@gmail.com

EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Lun	65%	12°	23°
Mar	90%	9°	16°
Mié		9°	19°
Jue		10°	20°
Vie		11°	20°
Sáb		10°	20°

El Dream Team de Panquehue

En la comuna de Panquehue, algo que ha llamado la atención es el fuerte equipo de concejales que presenta la lista de la UDI, a la que algunos ya apodan "el Dream Team".

El capitán de este equipo es, según se comenta, el concejal Ítalo Bruna, quien está acompañado de su eterno compañero y también conocido concejal Manuel Zamora. Ambos son ampliamente conocidos y cuentan con un gran apoyo en la comunidad, gracias a su constante trabajo en terreno.

Además, la influyente lista incluye a la carismática concejala actual, Vanessa Ossandón, quien también es reconocida por su destacado trabajo como edil en Panquehue.

Un experto señala que la UDI ha construido inteligentemente una lista que no solo cuenta con tres concejales en ejercicio, algo poco común en cualquier lugar, y que no se repite en ninguna otra comuna del Valle de Aconcagua.

Asimismo, conocedores del territorio destacan que el resto de los candidatos de la lista también cuenta con perfiles notables dentro de la comunidad. Entre ellos, se destacan dos mujeres: Yamila Maturana y Lya Zamora, ambas dirigentas deportivas, ampliamente conocidas y queridas. Ambas han demostrado en terreno que cuentan con un importante apoyo.

Finalmente, en una jugada de última hora, Luis Morales se unió a la lista. Él también cuenta con un significativo respaldo.

Si bien los especialistas señalan que, sin duda, esta lista debería ser la más votada, el equipo no se confía y sigue trabajando con un estilo muy valorable en estos tiempos. Mientras las cosas suelen ser más individualistas, ellos se destacan por su trabajo en conjunto, conquistando corazones.



Albergue de la DPP celebra la Fiesta de la Primavera con

Usuarios del albergue deleitaron a las y los asistentes con canto, humor y poesía.

El pasado viernes, el Albergue de la Delegación Presidencial Provincial de San Felipe de Aconcagua celebró la tradicional Fiesta de la Primavera en sus dependencias, en la comuna de San Felipe. En un ambiente de alegría y compañerismo, las y los usuarios del albergue compartieron con los asistentes sus talentos, ofreciendo presentaciones de canto, humor e interpretación de poemas.

Este evento no solo permitió disfrutar de una tarde llena de arte y creatividad, sino que también reafirmó la importancia de los espacios comunitarios donde las personas pueden expresarse y conectar a través de actividades culturales. La celebración destacó el compromiso de la Delegación Presidencial por fomentar la inclusión y el bienestar de quienes forman parte del albergue.

La Fiesta de la Primavera es una de las muchas actividades impulsadas por el albergue, que busca generar espacios de integración y apoyo a las personas en situación de vulnerabilidad.



Grupo sanfelipeño Dënver será telonero en el concierto de Paul McCartney

El dúo de indie pop chileno Dënver, originario de San Felipe, será telonero del icónico músico británico Paul McCartney en su concierto de este viernes 11 de octubre en el Estadio Monumental de Santiago. La productora DG Medios confirmó la participación de la banda en el esperado evento, en el que se espera un lleno total.

Dënver, integrado por Milton Mahan y Mariana Montenegro, ha destacado en la escena nacional por su estilo único y fresco, fusionando elementos del pop independiente con toques electrónicos. Su inclusión como teloneros de McCartney en esta ocasión marca un importante hito en su carrera, y representa una gran oportunidad para acercar su música a una audiencia masiva en uno de los eventos más grandes del año.

El concierto, que promete ser un espectáculo inolvidable, reunirá a fanáticos de todas las edades para disfrutar de los grandes éxitos de McCartney y la destacada participación del dúo sanfelipeño.



Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



Ahora & Terapias
Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl